

Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

Anuario de Estadísticas Deportivas 2017, una herramienta esencial para el sector.

El Consejo Superior de Deportes ha publicado el Anuario de Estadísticas Deportivas 2017. Se recogen datos sobre empleo, empresas vinculadas al deporte, gasto público y de los hogares en bienes o servicios deportivos, comercio exterior, enseñanza y el turismo deportivo. Los españoles gastaron 96,7 euros en este tipo de servicios en el último año.

El anuario, elaborado junto al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD), ofrece también las cifras referidas al deporte federado, al control del dopaje, a la formación de entrenadores, las instalaciones y los hábitos deportivos de los españoles.

Entre los resultados más significativos, desglosado por materias, destacan:

- Empleo vinculado al deporte: Según la Encuesta de Población Activa, se considera que las personas ocupadas en el ámbito deportivo (empresas dedicadas a la gestión de instalaciones, actividades de clubes deportivos, gimnasios, fabricación de artículos deportivos, deportistas, entrenadores o instructores deportivos), ascendieron en 2015 a 194.000, lo que supone en términos relativos un 1,1% del empleo total en la media del periodo anual. Entre otros indicadores, se constata que el 89% del empleo vinculado al deporte es asalariado, con tasas de temporalidad y empleo a tiempo parcial más elevadas que las registradas en el total de empleo.

- Empresas vinculadas al deporte: Los resultados proceden del Directorio Central de Empresas (DIRCE). Se consideraron aquellas empresas cuya actividad económica principal es deportiva. Su número se eleva, a principios de 2016, a 33.071, cifra que supone el 1% del total de empresas recogidas en el documento.

El 79,8% de ellas, 26.197, se dedican a actividades referidas a la gestión de instalaciones, las actividades de los clubes deportivos y de gimnasios; un 0,6% a la fabricación de artículos de deporte y un 20,2% al comercio al por menor de artículos deportivos en establecimientos especializados.

- Gasto de los hogares vinculado al deporte: La fuente es la Encuesta de Presupuestos Familiares Base 2006 (INE). El gasto de los hogares en bienes y servicios deportivos ascendió en 2015 a 4.443,2 millones de euros, cifra que representa el 0,9% del gasto

total en bienes y servicios.

El gasto medio por hogar y por persona fue de 248,8 euros y 96,7 euros, respectivamente. En este apartado cabe destacar que los servicios recreativos y deportivos suponen el 74,5%. El gasto medio por persona es superior a la media en las comunidades autónomas de Aragón, Principado de Asturias, Islas Baleares, Canarias, Cataluña, Comunidad Foral de Navarra, País Vasco y La Rioja.

- Hábitos deportivos: Se ofrecen los principales indicadores de la Encuesta de Hábitos Deportivos en España 2015, operación estadística perteneciente al PEN y desarrollada por el MECD junto al CSD, cuyos resultados fueron difundidos en diciembre de 2015.

Los resultados indican que, en 2015, el 53,5% de la población de 15 años en adelante practicó deporte en el último año. La mayor parte de ellos, el 86,3%, con gran intensidad, al menos una vez a la semana. La práctica deportiva continúa siendo algo superior en los hombres que en las mujeres, tanto si se considera en términos anuales, 59,8% en los hombres, frente al 47,5% en mujeres, como en términos semanales, 50,4% frente al 42,1% en las mujeres. Entre las modalidades deportivas más practicadas en términos semanales, destacan la Gimnasia (19,2%), la carrera a pie (10,6%), Ciclismo (10,3%), Natación (8,4%), musculación y culturismo (8,2%) y Fútbol (11,7%) Fútbol Sala (7,2%).

- Salud: La información procede de una explotación específica de la Encuesta Nacional de Salud 2011-2012, operación estadística perteneciente al PEN elaborada por el INE en colaboración con el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad (MSSSI). Este proyecto permite obtener indicadores relativos a la vinculación entre la actividad física realizada y el estado de salud percibido por el individuo o la presencia de enfermedades crónicas.

El 21% de la población de 15 a 69 años realizó (en los siete últimos días) una actividad física intensa en el trabajo, en el hogar o en su tiempo de ocio; el 19,8% una moderada y el 43,2% una ligera (cuando no realizando actividades anteriores, caminan al menos durante diez minutos seguidos). Por lo que respecta al colectivo de personas con algún problema de salud crónico de larga duración (el 36,5% de la población analizada), solo un 13,6% manifiesta realizar un ejercicio físico intenso. En ellos se observan tasas muy similares de ejercicio físico moderado (19,2%) y superiores a la media en realización de ejercicio físico ligero (48,3%).

Para acceder al Anuario, pinche [aquí](#).

Link to Original article: <https://www.valgo.es/blog/anuario-de-estadisticas-deportivas-2017-una-herramienta-esencial-para-el-sector?elem=175293>